

Médecine Légale.

Nos Collections Chimiques et Pharmaceutiques fournissent au Professeur de Jurisprudence Médicale tout ce qu'il peut désirer pour faire ses expériences explicatives de la partie toxicologique de son Cours.

Les Cours commencent le premier Lundi de Novembre et se continuent tous les jours, sans interruption, jusqu'au 1er Mai suivant.

Les Elèves doivent s'inscrire en entrant, et faire connaître le nombre de Cours qu'ils veulent suivre.

Ils devront être très-réguliers et assidus à suivre les différents Cours ainsi que l'Hôpital et les dissections, sans quoi leurs cartes seront nulles.

L'Ecole désire appeler l'attention des Elèves sur les avantages certains qu'il y a pour eux de ne pas s'en tenir absolument aux exigences de la loi qui réclame deux Sessions de Cours ; en commençant à suivre les Cours dès la première année d'Etudes, les Elèves se forment bientôt à l'esprit d'observation, et au goût du travail, outre qu'ils profitent ainsi d'Instructions Médicales pendant quatre années consécutives sans plus de frais què lorsqu'ils commencent à suivre les Cours à leur troisième et quatrième année.

Institut-Médical.

Cette-nouvelle Société a été organisée par les Elèves eux-mêmes, dans un but d'émulation et d'encouragement mutuel. La Constitution indique parfaitement les louables intentions des fondateurs.

Son existence date de trois ans, et les Elèves ont fait preuve de leur désir d'avancement dans leur Profession, en donnant devant cette Société des lectures sur plusieurs sujets de Médecine et de Chirurgie.

Plusieurs amis des sciences ont également répondu à leur appel en entretenant la Société de sujets intéressants pendant les longues soirées d'hiver. Cette jeune Société a déjà commencé à former un Musée Anatomique et le noyau d'une Bibliothèque Médicale qui atteindra, grâce à leur zèle, le but qu'ils ont en vue.

Confiants dans les nobles efforts et l'éducation de nos jeunes compatriotes, nous espérons, qu'à l'exemple de plusieurs Sociétés du même genre en Amérique et en Europe, l'Institut Médical servira de berceau à la future réputation de nos Elèves qui comprennent si bien que " nul ne peut être médecin qu'à la condition de travailler toujours."